

Semana Santa 2009 en Mengíbar. Viernes Santo. Procesión de "La Soledad"

El viernes 10 de abril, a partir de las 11:00 de la noche, salía a las calles de Mengíbar la imagen de la Virgen de los Dolores en la procesión de "La Soledad".

Un hermosísimo trono para una bellísima imagen portada por costaleros y costaleras, en una noche que, al igual que la tarde, amenazaba lluvia.

Comenzó la procesión, desarrollando su recorrido por las calles en las que muchísimos mengibareños esperaban su paso.

El único cambio de recorrido se produce en la Plaza de la Constitución, suprimiendo la bajada por Doctor. Navarro Funes pues, debido a las dimensiones del trono y altura de este, no puede pasar por allí.

En varias ocasiones comenzó a "chispear" por lo que se temía que hubiera que recoger antes la procesión. Sin embargo esto no ocurrió por lo que esta se desarrolló normalmente.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)